
La lettre de Viviane
Cela fait un an que j'ai fait le pas de m'écarter de ma vocation de médecin.

C'était quoi au juste pour moi ?
Vouloir guérir ?
Apaiser les souffrances ?
Sauver la détresse ?
Soigner le corps et/ou l'âme ?

Ce fut surtout écouter, entendre, observer, comprendre et faire face au quotidien à 
la maladie, la mort les drames et le destin.

Je tentais d'aider à partir de:
Mes connaissances,
Mes expériences,
Mon dévouement,
Ma compassion,
Mon devoir,
Mes habitudes,
Mon Amour,

Ce soir je vis une intense émotion, comme si tout  prenait sens pour offrir le fruit de 
l'essentiel, ceci après avoir accompagné 5 personnes pendant 4 jours dans un 
processus de transformation.
J'ai vécu la puissance de la Confiance.
J'ai vécu la puissance de la synchronicité.
J'ai vécu la puissance du groupe.
J'ai vécu la puissance d'un processus ?
J'ai vécu MA puissance à tenir la fréquence et à jouer avec lois du processus.
J'ai vu les résistances.
J'ai vu la souffrance.
J'ai vu dans chaque visage, les yeux se fermer aux jugements et s'ouvrir à la 
présence.
J'ai vu la conscience plongé dans les profondeurs.
J'ai vu les masques tombés.
J'ai vu la beauté se révéler.
J'ai vu la volonté se réveiller.

Je suis aujourd'hui dans ma véritable vocation et prête à me dévouer, car j'ai 
accepté mon impuissance et depuis je peux guider chacun au sein de sa 
souffrance, sa maladie, son drame, son destin vers SA puissance.

Je ne suis plus médecin, mais Témoin d'une activité véritablement humaine. 


